

Unsere Firmengeschichte

Die **mach4 Immobilien-Treuhand GmbH** wurde im Mai 2014 von vier Partnern gegründet. Die ersten Geschäftsräume befanden sich in Weiningen, wo der Grundstein für eine dynamische und erfolgreiche Entwicklung gelegt wurde.

Bereits in der Anfangsphase entstand eine enge Zusammenarbeit mit der **Lieger + Roth AG** in Schlieren – einer etablierten, lokal verankerten Liegenschaftsverwaltung mit über 30 Jahren Erfahrung. Aus dieser Partnerschaft entwickelte sich im Laufe der Jahre eine enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Aufgrund des kontinuierlichen Wachstums und begrenzter Platzverhältnisse in Weiningen verlegte die mach4 Immobilien-Treuhand GmbH ihre Geschäftsräume nach Schlieren in die Büros der Lieger + Roth AG. Die Partnerschaft wurde über ein Jahrzehnt hinweg stetig ausgebaut und durch gemeinsames unternehmerisches Wachstum gestärkt.

Als konsequenter nächster Schritt erfolgte im Jahr 2025 die Fusion zur **mach4 Immobilien-Treuhand AG**. Die Geschäftsführung liegt bei Maja Stüssi und Adrian Basset, die beide langjährige Erfahrung und umfassende Fachkompetenz mitbringen.

Heute steht die mach4 Immobilien-Treuhand AG für Kontinuität, Qualität und eine zukunftsorientierte Weiterentwicklung im Dienste unserer Kundinnen und Kunden – stets mit persönlichem Engagement und fundierter Expertise.